
Ministério da Educação

Instituto Federal de Educação, Ciência e Tecnologia do Rio Grande do Norte

CAMPUS PARNAMIRIM

Rua Antônia de Lima Paiva, 155 - Bairro Nova Esperança, 240325105, PARNAMIRIM / RN, CEP 59143-455, CNPJ 10.877.412/0014-82

Fone: (84) 4005-4108

Ata 17/2021 - DG/PAR/RE/IFRN

1 de dezembro de 2021

ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO COLÉGIO GESTOR DO CAMPUS PARNAMIRIM DO INSTITUTO FEDERAL

DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DO RIO GRANDE DO NORTE

Às 14 horas do dia quatorze do mês de setembro do ano dois mil e vinte e um, o Colégio Gestor, reuniu-se em sessão ordinária, em

videoconferência pelo Microsoft Teams , sob a presidência de Paulo Vitor Silva (Diretor-Geral), contando com a presença de Ana

Claudia Nobrega de Medeiros (Diretora de Administração), Alvaro Hermano da Silva (Diretor Acadêmico em Exercício), Ana

Paula Borba Costa (Coordenadora de Pesquisa e Inovação), Maria Izabelli Cassiano da Silva (Coordenadora de Apoio Acadêmico),

Gabriel da Costa Dantas (Coordenadora de Atividades Estudantis), Glenda Michelle Marques Fonseca Ferreira Dantas

(Coordenadora de Extensão), Alynna Erlane Silva de Sousa Medeiros (Coordenadora de Gestão de Pessoas), Jefferson Johnne

Marques da Silva (Coordenação de Tecnologia da Informação) e secretariado por Eduardo Chaves de Sousa (Chefe de Gabinete).

Compareceram, também, os seguintes membros suplentes: Raphael Siqueira Fontes e Tatiana Cardoso Delgado Kobayashi.

Registrou, ainda, na reunião, a presença da ouvinte: Rute Paula da Silva. A pauta da reunião constava dos seguintes itens:

(I) Aprovação da pauta proposta, (II) Aprovação e assinatura da Ata da Reunião Extraordinária do dia 26/08/2021;

(III) Levantamento das obras e serviços do campus; (IV) Avaliação de demandas para atividades presenciais com participação de

alunos. Iniciados os trabalhos ocorreram as seguintes deliberações:  

 

(1) Abrindo a sessão, o presidente Paulo Vitor Silva, agradeceu a presença de todos e, em seguida, encaminhou para Aprovação da

Ata da pauta proposta. O Colégio Gestor aprovou por unanimidade.

(2) Passando para o segundo item da pauta, o presidente oportunizou ao secretário Eduardo Chaves de Sousa para encaminhamento

da Aprovação da Ata da Reunião Extraordinária do dia 26/08/2021, o membro suplente Raphael Siqueira Fontes solicitou correção

da numeração do item 6, de modo que onde se lê “6”, leia-se “5”.  Não tendo nenhuma outra correção, a referida ata da reunião foi

aprovada por unanimidade pelo Colégio Gestor.

(3) Seguindo para o terceiro item da pauta, o presidente apresentou a pauta “Levantamento das obras e serviços do campus”,

contextualizando como a proposta sugira na atual gestão do campus e como esta ação vem se desenvolvendo pela Comissão de

Obras e Serviços de Engenharia, designada pela Portaria nº 160/2021 - DG/PAR/RE/IFRN, em seguida foi oportunizado a falar ao

membro Ana Claudia Nobrega de Medeiros para apresentação da planilha com as prioridades de obras, sendo em obras:  Garagem

para os veículos do Campus/ sala de terceirizados / almoxarifado. Em serviços de engenharia e manutenção predial, segue em

ordem: adaptação setor de saúde; serviços de sinalização; pintura da estrutura metálica da área de vivência e pilares do ginásio,

portões de ferro e guarda-corpos; reuso da água da piscina para lavagem de calçada; e serviços elétricos. Por fim, em Obras de

Sustentabilidade, segue: Construção de lixeira externa para separar lixo orgânico e reciclados. Logo após da referida apresentação, o

presidente encaminhou ao colegiado para aprovação a ordem de prioridades conforme apresentação. O Colégio Gestor aprovou, por

unanimidade, a ordem de prioridades.

(4) Por fim, no quarto item da pauta “Avaliação de demandas para atividades presenciais com participação de alunos”, o presidente

passou fala para o membro Álvaro Hermano da Silva que explanou, em breve histórico, sobre as solicitações de atividades

presenciais, no entanto há uma solicitação para atividades presencias nos sábados, o que poderia acarretar uma séria de

problemáticas, considerando que o funcionamento normal é de segunda-feira a sexta-feira. Outro ponto levantado pelo referido

membro foi a realização local da Olimpíada de Física, aplicada pela professora Aline Gomes da Silva, em que se faz necessário a

impressão de provas e a disponibilidade de servidor para aplicação de prova. Logo após, o presidente encaminhou ao colegiado a

pauta para a discussão e propôs o seguinte encaminhamento: Permanecer o horário atual de funcionamento do campus, mas cada

caso será avaliado por meio de processo. O processo de solicitação deverá especificar, além de data e horário, qual(is)

sala(s)/laboratório(s) será(ão) utilizado(s), bem como informar quais materiais ou recursos necessários para realização da atividade

presencial. O Colégio Gestor aprovou, por unanimidade, o encaminhamento proposto.

A seguir, foram apresentadas questões de expedientes e informes, sem mais assuntos, a reunião foi encerrada. 
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